

Avant de commencer la discussion sur ces résolutions, l'honorable procureur-général Draper...

mandant pourra en certain cas d'urgence, d'invasion etc., faire sortir la milice de la province...

Ghobab Singh est arrivé à Lahore le 27 janvier avec un corps de 12,000 hommes venant des montagnes...

des polonais, les prières et les libéralités des fidèles par un mandement dont lecture a été faite aujourd'hui...

Bulletin Commercial.

ALGAIRES.—La demande continue à être très limitée à Liverpool...

LA ST-JEAN-BAPTISTE.—L'assemblée de la Société St-Jean-Baptiste convoquée pour jeudi...

POLOGNE.

Varsovie, 18 mars.—Les exécutions qui ont eu lieu avant-hier, 16 mars, sont venues mettre le comble...

Nouvelles d'Europe.

ARRIVÉE DU CALEDONIA.

Le Steamer Caledonia, parti de Liverpool le 4 avril est arrivé à Boston le 20, avec au dessus de 100 passagers...

ÉTATS-UNIS.

New-York, 20 Avril.

OSGON.—Tôt de Congrès.—Nous avons enfin le vote du Sénat; dans la séance du 16, après le discours de M. Crittenden...

ANGLETERRE.

La seconde lecture du bill sur les céréales a été adoptée par la chambre des communes dans la séance de vendredi...

MARIAGES.

A St. Athanasie, le 20, par le ministre Orvel, curé du lieu, M. Norbert Hubert, marchand, de Montréal...

DÉCÈS.

Le 16 du courant, à St. Jean Chrysostôme, à l'âge avancé de 81 ans, Sieur Joseph Desjardins...

ANNONCES.

LES BAINS DE MONTRÉAL.

No. 20, rue Craig, SONT MAINTENANT OUVERTS TOUS LES JOURS, Depuis 5 heures A. M. à 10 P. M.

BAINS DE LA CITÉ ET DE LA CORPORATION.

Rue des Commissaires. LES BAINS sont maintenant ouverts au public pour la Saison.

VOYAGE DE PLAISIR.

Le Steamboat DAVID AINES partira tous les DIMANCHES à UNE HEURE P. M. pour LONGUEUIL...

MARCHANDISES NOUVELLES.

Première importation de printemps. INFORME respectueusement les Dames de Montréal...

La peine de mort légale est, en Pologne, la décapitation pour les crimes civils; les militaires doivent être fusillés...

Vingt mille hommes de troupes étaient sous les armes, jusqu'à neuf heures presque personne n'est sorti de chez soi...

A dix heures environ, un mouvement extraordinaire s'est fait dans la foule qui courait le champ, et lorsque les nobles tétes ont été livrées aux mains du bourreau...

Le gouvernement russe, craignant que Litvinski ne se précipitât sur la balustrade, a ordonné à deux ses officiers de le précéder les fusils tournés à la croisée vers sa noble poitrine...

Le 23 janvier, une division des Sikhs a été attaquée par les troupes sous le commandement de sir H. G. Smith. Les Sikhs ont été forcés de repasser le Sutlej...

La perte des anglais a été de 4 officiers tués et 14 blessés et d'environ 400 soldats tués ou blessés. La perte des Sikhs a été considérable.

Les détails de la nouvelle victoire remportée sur les Sikhs sont maintenant complets et confirment la dépêche géographique adressée de Marseille au gouvernement français.

Les destinées de la Pologne continuent d'exciter partout des vives et généreuses sympathies. L'Angleterre s'y est associée avec empressement.

Les ministres ont été mis à de redoublées épreuves. On se souvient de l'infortuné discours par lequel sir Robert Peel, se tournant à la façon d'un sanglier blessé...

En définitive, la réforme des lois sur les céréales, que l'arbitraire favorise, est défavorable à ses intérêts, paraît bon pas retrancher un chemin de son revenu.

INDÉS ORIENTALES.

Le 23 janvier, une division des Sikhs a été attaquée par les troupes sous le commandement de sir H. G. Smith. Les Sikhs ont été forcés de repasser le Sutlej...

La perte des anglais a été de 4 officiers tués et 14 blessés et d'environ 400 soldats tués ou blessés. La perte des Sikhs a été considérable.

Les détails de la nouvelle victoire remportée sur les Sikhs sont maintenant complets et confirment la dépêche géographique adressée de Marseille au gouvernement français.

Les troupes de sir Harry Smith s'élevaient à 12,000 hommes avec 32 pièces de canon. Le 23 janvier il marcha au devant de Penmenli. Les Sikhs s'avancèrent également à la rencontre des Anglais et l'action s'engagna.

Mais ce qui nous a frappé dans les explications de M. Draper ce fut ce simple aveu qu'il a fait si naïvement en terminant: "Quoiqu'il puisse différer (les amis de l'administration) avec moi sur de grandes questions comme sur des petits, j'espère qu'ils m'appuieront, lorsqu'il s'agira du bien-être général et de la prospérité de la province."

Il y a, selon nous un double sens à cette phrase d'avocat. Si une de ces grandes questions sur lesquelles les amis de la présente administration diffèrent avec elle...

La discussion sur les résolutions dura deux heures et ressembla beaucoup à celle de la précédente séance de vendredi dernier.

MM. Canchon, Dr. Nelson, Aylwin, Williams, Inskip, McCormell, prêterent conseil pour les raisons que nous mentionnons, ainsi que M. Demingmond...

MM. Rolin, Merritt, Smith, (de Westwood), DeWitt et Lemoine votèrent avec les ministres, et MM. Johnston, Williams et Symonds contre.

Les membres de l'opposition s'opposèrent avec raison à quelques clauses de ce bill, qui ne tendent à rien moins qu'à empêcher nos concitoyens d'exercer leur droit de suffrage.

Une licence pour un apprenti d'élève pendant 2 ans consécutifs sans un pilote d'élève autorisée par sa licence à avoir un apprenti comme il sera dit ci-après...

Une licence pour un apprenti d'élève pendant 2 ans consécutifs sans un pilote d'élève autorisée par sa licence à avoir un apprenti comme il sera dit ci-après...

QUALIFICATION DES PILOTES.

Un pilote qui sera jugé apte et habile à être nommé pilote licencié pour le service de Québec et au-dessous, jusqu'à ce qu'elle ait procédé à la satisfaction des dits maîtres, députés-maitres et syndics de la Maison de Québec...

Ainsi à l'avenir, un homme avec une éducation suffisante, de l'expérience et de l'habileté, ne pourrait être pilote, s'il ne parle pas et n'écrit pas l'anglais!

Nous espérons qu'il y a encore assez de justice et d'équité dans la chambre pour répudier une pareille clause, et des principes aussi vexatoires, aux sentiments d'un peuple à qui on a garanti l'usage de sa langue par des traités.

C'est-à-dire, la chambre prend en considération le bill de milice, c'est une mesure importante dans le moment actuel surtout, qui occupe l'attention publique depuis longtemps.

La milice canadienne en 1812, comme on sait, a fait son service avec zèle et d'une manière éminemment utile et efficace. Elle était commandée par des officiers choisis dans ses rangs et avait sa confiance, comme toute milice doit l'être; une des clauses du projet de loi que l'on soumet aujourd'hui contient des dispositions qui laissent à sa tête le droit de nommer les officiers inspecteurs pris dans l'armée régulière, pour aucune partie de la province.